

Najlae Lhimer autorisée à rentrer en France

Najlae Lhimer, cette Marocaine de 19 ans, lycéenne à Olivet avant d'être expulsée vers le Maroc après avoir déposé plainte pour violences (lire n° 158), a été autorisée lundi 8 mars par Nicolas Sarkozy à rentrer en France pour poursuivre ses études. Najlae s'est dit «très heureuse», le jour de la Journée de la femme... «C'est le fait de l'action de toutes celles et de tous ceux, très nombreux, qui se sont mobilisés», estime le sénateur PS Jean-Pierre Sueur. Najlae Lhimer devait se rendre mardi au consulat de France à Rabat afin d'y faire une demande de visa.